

TopFive

Esperan licitar estudio del PRC de Chillán en 2026

1



Noticia Relacionada

Cuando en febrero de 2024 se aprobó, tras más de cinco años de tramitación, el Plan Regulador Intercomunal Chillán-Chillán Viejo (Prich), se marcó un hito en la planificación territorial de la ciudad. Chillán debe ahora reformular su Plan Regulador Comunal (PRC), aprobado en 2016 y legalmente exigido a ser actualizado en 2026. Pero la falta de financiamiento directo y la complejidad técnica del proceso lo ponen en duda. El estudio base, cuyo costo ronda los \$540 millones, aún no se ha licitado, y su adjudicación se proyecta recién para el primer semestre del próximo año. Desde allí, el camino será largo: cuatro o cinco años, al menos, para contar con un nuevo instrumento que trace el desarrollo urbano de la capital regional.

Otra vez alta inseguridad y baja victimización

2



Noticia Relacionada

Con cierto desconcierto, las autoridades de Ñuble y de Chillán volvieron a reaccionar ante los resultados que arrojó la última edición de la Encuesta Nacional Urbana de Seguridad Ciudadana (Enusc), correspondiente a su edición 2024, ya que se repitió la paradoja destacada en el estudio anterior. Esto es que mientras la región registra el tercer índice más bajo de victimización por delitos violentos en Chile, los ciudadanos de Ñuble presentan, otra vez, la sensación de inseguridad más alta del país. Así, Ñuble figura con un índice de victimización violenta del 2,9%, siendo apenas superada por las regiones de Aysén (2,1%) y Magallanes (2,8%); sin embargo, en percepción de inseguridad, la región presentó un índice del 92,8%, muy superior a otras con mayores problemas de delincuencia.

Turismo local: la tasa de ocupación más alta del país

3



Noticia Relacionada

Durante mayo, las pernoctaciones en los establecimientos de alojamiento turístico de la región totalizaron 30.141, lo que representó un incremento de 30,3% respecto a igual mes de 2024, según reveló la Encuesta Mensual de Alojamiento Turístico (EMAT), que elabora el INE. Y si bien aún no se conocen los datos de pernoctaciones de junio, la Subsecretaría de Turismo publicó el informe con las tasas de ocupabilidad que se registraron en los establecimientos de alojamiento turístico durante el fin de semana largo del 20 de junio. En dicho informe, el destino Valle Las Trancas- Termas de Chillán exhibió una tasa de ocupación de 80,0%, la tasa más alta de los 54 destinos medidos en el país, que registraron una ocupación promedio de 47,1%.

Matrimonio muere en choque en ruta a Las Termas

4



Noticia Relacionada

Un matrimonio fallecido fue el resultado de un accidente vehicular registrado el pasado martes en El Rosal, en el kilómetro 27 de la Ruta N-55. Las víctimas, vecinos de la localidad de Las Trancas, fueron identificadas como Fidel Alfonso Carrasco Rubilar y María Ernestina Ortiz Flores, quienes circulaban en dirección oriente (hacia su hogar) cuando fueron colisionados de manera frontal por un automóvil que circulaba en dirección opuesta. La mujer que habría causado el fatal accidente se encuentra en prisión preventiva. Según el informe policial habría cruzado el eje de la calzada en una curva, impactando frontalmente el vehículo donde también iban los dos hijos de las víctimas. Ambos niños resultaron con lesiones graves, pero están fuera de riesgo vital.

Destraban obras para ampliar red de transmisión

5



Noticia Relacionada

La Comisión Nacional de Energía (CNE) informó la aprobación de la revisión de los valores de inversión de los proyectos de ampliación de las líneas Charrúa-Chillán y Monterrico-Cocharcas, en Ñuble, ambos impulsados por CGE Transmisión S.A. que es propietaria de las líneas. En el caso de la ampliación de Charrúa-Chillán, que conecta la zona sur de la región y Chillán, se determinó un nuevo valor de US\$44,6 millones. En tanto, la ampliación de Monterrico-Cocharcas, que conecta San Carlos y la capital regional, tendrá un nuevo valor de US\$20,6 millones. De esta forma, deberían iniciarse en corto plazo los trabajos para ampliar la capacidad de transmisión eléctrica en Ñuble, cuyo déficit ha postergado 1.300 diferentes proyectos de inversión en los últimos 3 años.